

ライオンズクエスト「思春期のライフスキル教育」プログラム実施校
プログラムを受けた生徒の感想

本プログラムを実施している学校の生徒を対象に行ったアンケートで、プログラムによって良い変化があったと答えた生徒の自由回答をまとめたものです。※生徒の回答をそのまま載せています。

質問：ライフスキルの授業が自分の役に立ったと思うのはなぜですか？

- 前は、悪口を言う前は何も考えず行っていたけれど少し考えられるようになってきた
- どうやって人と接していったらいいかわかったから
- 新しい友達にしゃべりかける時に、なんて話しかけたらいいか、分かるようになった
- 相手に言われていやな事はしないという事を学びました
- 人と接している時の言葉づかい
- 人との話し方で、相手の話をきちんと聞けるようになった
- 人をきずつけるおもみなどをした。前のようにかんたんにしねなどのことばをいわなくなったと思
っている
- 相手のことを考えて行動することができるようになった。家で家族がやろうとしていることを考えて
行動したらほめられた
- 自分のことをよく知って認めることも大切だということを学んだから。他人の気持ちになって考えて
みようと思えたから
- いろいろな考えがあると思って学んだ。プラス思考になれた気がする。

質問：ライフスキルの授業によって、変化したと思うことがありますか？

- 悪い言葉がすこしなくなった
- お互いを思い合える
- お礼とかをちゃんとできるようになった
- 人をきずつける言葉を減らすようにこころがけた
- 多少の変化ではあったが、まわりの視線が変わった気がする
- ふだん、あまりしゃべらない人ともしゃべるようになった
- 話をした事がない人とも話すきっかけができたことが変化した
- 授業などでしっかり発言または自分から発言することが多くなった
- 友達に対しての接し方、考え方が変わった。相手のいやがることはしないようにしている
- 自分を見つめなおしたり、相手の意見をきいたりすることができるようになったと思う
- 皆が協力するようになり、誰が失敗してもフォローしてくれるクラスになった
- 会話が途切れにくくなった